

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP S MARDI YUANA CIPANAS Alamat : Jl Raya Cipanas - Cianjur Nama Peserta Didik : FRANSISKUS HARI SUBAGYO No. Induk : 15167032 NISN : 0037599073	Kelas : IX - B Semester : Genap Tahun Pelajaran : 2017 / 2018
---	---

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi :

Selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan dan sikap memelihara hubungan baik dengan sesama umat mulai meningkat

2. Sikap Sosial

Deskripsi :

Selalu menunjukkan sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun, sedangkan sikap percaya diri mengalami peningkatan

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

No.	MATA PELAJARAN	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti <i>Guru : A. Trijoko Suseno, S.Ag</i>	81	B	Baik dan sudah tuntas untuk Menyadari pentingnya kejujuran dan keadilan sebagai nilai-nilai luhur yang harus diwujudkan dalam kehidupan sehari-hari, Memahami dan menyadari bahwa penganut agamadan kepercayaan lain adalah sesama saudara, Memahami, menyadari dan menemukan cita-cita/arah hidup sesuai dengan kehendak Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan <i>Guru : Resi Supartika, S.Pd</i>	84	B	Baik dan sudah tuntas untuk Menjelaskan pengertian dan pentingnya globalisasi bagi Indonesia, Mendeskripsikan politik luar negeri dalam hubungan internasional di era global, Mendeskripsikan dampak globalisasi terhadap kehidupan, Menjelaskan pentingnya prestasi diri bagi keunggulan bangsa.
3	Bahasa Indonesia <i>Guru : Antonias Ngudin, S.Pd</i>	81	B	Baik dan sudah tuntas untuk mengidentifikasi kebiasaan, adat, etika yang terdapat dalam buku novel angkatan 20 - 30an, menulis surat pembaca tentang lingkungan sekolah, menemukan gagasan dari beberapa artikel dalam buku melalui kegiatan membaca ekstensif, menulis teks pidato/ ceramah/ khotbah dengan sistematika yang efektif, menyimpulkan gagasan utama suatu teks dengan membaca cepat, menyusun karya ilmiah sederhana dengan menggunakan berbagai sumber.
4	Matematika <i>Guru : Darsi, S.Pd</i>	79	B	Baik dan sudah tuntas untuk Pangkat dan Akar, Pola Bilangan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) <i>Guru : Ch. Sudarmingsih, S.Pd</i>	82	B	Baik dan sudah tuntas untuk Listrik Dinamis, Kemagnetan, Tata Surya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) <i>Guru : C. Satriya Edi B N, S.Pd</i>	85	B	Baik dan sudah tuntas untuk Negara-negara di dunia, Usaha mempertahankan kemerdekaan.
7	Bahasa Inggris <i>Guru : M. Tutik Haryati, S.Pd</i>	80	B	Baik dan sudah tuntas untuk Wkere water flows along way away, Enchanting story lines, modern technology.

Kelompok B

1	Seni Budaya <i>Guru : Antonius Bai, S.Pd</i>	82	B	Baik dan sudah tuntas untuk Mengekspresikan diri melalui karya seni musik, Mengekspresikan diri melalui karya seni tari, Mengapresiasi karya seni teater.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan <i>Guru : Jaya Kusnadi</i>	86	B	Baik dan sudah tuntas untuk basket, lari jarak menengah, senam irama.
3	TIK <i>Guru : Fidensius Dwi W</i>	82	B	Baik dan sudah tuntas untuk Mendemonstrasikan akses internet sesuai dengan prosedur, Mengidentifikasi beberapa layanan informasi yang ada di Internet, Mengakses beberapa situs untuk memperoleh informasi yang bermanfaat .
4	Bahasa Sunda <i>Guru : Resi Supartika, S.Pd</i>	83	B	Baik dan sudah tuntas untuk Membaca Artikel, Membaca bahasan karangan sendiri, Membaca berita.
5	Jasa Pembukuan <i>Guru : Benjamin Jemat, S.Pd</i>	83	B	Baik dan sudah tuntas untuk Neraca Lajur, Jurnal Khusus, Buku Besar Pembantu, Laporan Keuangan.
6	LAB. Bahasa <i>Guru : Apandi, S.Pd</i>	82	B	Baik dan sudah tuntas untuk Teks Narrative dan Recount, Teks Prosedural.

	Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan dalam kegiatan
1	---	---	
2	---	---	
3	---	---	
4	---	---	
5	---	---	

Ketidakhadiran		
1	Sakit	- Hari
2	Izin	- Hari
3	Tanpa Keterangan	- Hari
Jumlah		- Hari

Orang tua/Wali

Wali Kelas

Jaya Kusnadi



Berdasarkan kriteria yang berlaku, peserta didik

ditetapkan : Lulus / Tidak-Lulus

Cipanas, 28 Mei 2018

Mengakhiri

Kepala SMP Mardi Yuana Cipanas

A. Trijoko Suseno, S.Ag